## Le TCC dans la course

Quatre jeunes Carcassonnais participaient au championnat de France de duathlon à Parthenay.



Chloé Chézeaux, Arthur Zalkind et Timothée Antier.

es jeunes du TCC disputaient les Championnats de France de Duathlon à Parthenay (Deux-Sèvres), après une préparation hivernale basée sur le vélo et la course à pied. Les Carcassonnais s'étaient qualifiés sur les épreuves régionales de Castelnaudary et de Carcassonne, le mois dernier.

Ce championnat national a réuni près de 700 participants de toute la France, des minimes aux juniors.

La course des minimes garçons ouvrait le bal dimanche matin avec un parcours de 2,3 km pour la 1<sup>re</sup> course à pied, 11,2 km en vélo et 1,4 km pour la 2<sup>re</sup> course à pied. Arthur Zalkind termine 62<sup>re</sup> en 33'26.

Chloé Chézeaux se classe 82° chez les minimes filles après un parcours vélo difficile.

La course a été très relevée chez les cadets, avec un parcours de 4,7 km pour la 1<sup>re</sup> course à pied, 19 km en vélo et 2,6 km pour la 2<sup>e</sup> course à pied. Diègo Ato réalise une superbe performance en finissant 18<sup>e</sup> en 56'42.

Timothée Antier termine 93° en 1 h 02 après une chute à vélo dans son peloton.